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翻翻修修新新房房阳阳台台，，竟竟挖挖出出瓦瓦片片破破木木板板
┮业主方：怀疑开发商偷工减料，滥用建筑废料填充地面

┮碧桂园：不排除施工方存在问题，将给业主一个合理解释

“你看这阳台的地面弄的，
都是各种材料填充的，这质量怎
么让业主放心居住。”近日，市民
陈先生向本报反映，自己的朋友
刘先生在淄博碧桂园购买了一
套二期别墅，其阳台在维修时竟
翻出了一地的瓦片和破木板等
物件，陈先生等人怀疑是开发商
偷工减料，滥用建筑废料来填充
阳台地面。对此，淄博碧桂园房
地产开发有限公司回应，不排除
是施工方在施工过程中出现了
问题，将会进一步落实责任，给
业主一个合理解释。

本报记者 罗静 王源露

地面现多条裂缝

一翻修就傻了眼

17日14时左右，记者来到市
民所反映的淄博碧桂园别墅所
在地。记者看到，该别墅二楼阳
台大约四五十平方米，原来铺设
的水泥地面已经全部撬开，露出
了里面的填充物。除了保温层、
水泥板块外，挖开的地面上还散
落着口罩、木胶板、铁块。有的木
胶板一半还埋在水泥里，另一半
暴露了出来。此外，阳台的地面
还挖出了数条长约1米、宽、高约
20公分的石檩条。

据业主方面陈先生介绍，
“业主打算入住，想提前装修的。

前段时间来看房子，看到水泥地
面有一二十条裂缝，有的裂缝竟
有5毫米宽。而且地面抹的不平，
东西两边高低竟能相差30公分。
于是我们就让碧桂园重新修整。
他们开工后，我们就看到现场这
种状况。”陈先生说，“看到地面
挖出来的东西后，我们立马让施
工方停工了。这么贵的房子，质
量这么差。水泥地面下竟然填充
了那么多乱七八糟的东西，地面
还没有钢筋铺底，这让业主怎么
放心住这样的房子。”

开发商:

会给业主一个

合理解决方案

为此，业主方面多次与碧桂

园方协商，对方并未给予解释。
17日下午，记者联系到碧桂园，
开发有限公司一方回应，因为业
主反映的阳台维修问题一直由
承建方和工程师来进行对接的，
但由于问题处理不及时，所以将
由项目总经理负责。

而对于阳台维修期间出现
挖出铁块等物品的情况，工作人
员表示，“业主所遇到的问题属
于个例，在施工过程中，我们也
不排除施工方的个别监理有‘打
盹’的时候，需要跟工程师方面
落实一下，如果确实是施工方的
工作没有做到位，我们内部会对
施工方进行处罚。”同时，该经理
表示，目前公司项目总经理已经
在积极与业主进行协商，最后会
给业主一个合理的解决方案。

本报10月18日讯(记者 巩
悦悦 见习记者 刘川三)
今天是“问暖热线”开通的第一
日，不少市民拨打本报热线电
话反映供暖问题。

家住张店嘉亿国际的一居
民拨打本报问暖热线3159015

称，他是该小区5号楼的居民，
交房快一年了，前几日，他被告
知，今年冬天小区很可能供不
上暖，该居民感觉很苦恼。记者
联系到嘉亿国际小区的开发
商，“由于小区入住率没达到
30%，因此今冬无法通过热力公
司集中供暖。”目前正与华润燃
气有限公司协调，所有手续都
已经齐全，只要该燃气公司挂
上表，他们将采用燃气供暖。

问暖热线“烫手”，一天接听数十个

新新房房入入住住一一年年，，咋咋不不能能供供暖暖？？

本报10月18日讯(记者 王
源露) 日前，淄博市人民政府
办公厅发布了关于印发《淄博
市互联网金融风险专项整治工
作实施方案》的通知，对P2P网
络借贷和股权众筹业务、通过
互联网开展资产管理及跨界从
事金融业务等提出具体整治内
容，同时对淄博市互联网金融
从业机构底数进行全面摸清。

在摸底排查阶段，淄博市

各区县政府和有关领域专项整
治牵头部门分别对照有关专项
整治内容和标准，对本区县或
牵头领域的情况进行拉网式清
查，按照“一户一档”要求，建立
完善互联网金融从业机构底
档。同时要求在2016年8月-11月
对互联网金融从业机构和业务
活动开展集中整治，对互联网
金融从业机构的违规违法经营
活动进行分类处置。

金金融融机机构构违违规规开开设设
将将被被依依法法关关闭闭取取缔缔

热线：3159015

住户家中的水泥地面被撬开后露出了里边的填充物。
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